

Padoue, imprimées sur une feuille de 9½ x 11 pouces, illustrées et collées sur carton. Prix, 15 cents; la douzaine, \$ 1.25.

*Choix de Cantiques populaires*, brochure in-18

*L'année de la première Communion*. Cet ouvrage qui compte 436 pages, est imprimé sur beau papier, illustré d'un grand nombre de dessins et solidement relié. Son prix est de 25 cts l'exemplaire et de \$ 2.50 la douzaine.

### Memento hebdomadaire

QUÉBEC. — Les Quarante-Heures auront lieu à Beaumont, le 21; au couvent de Saint-Casimir, le 23; à Sainte-Rose de Watford, le 25; au couvent de l'Islet, le 26; à Saint-Marcel, le 28. — Le Parlement fédéral est convoqué pour le 2 janvier prochain. — M. le chanoine d'Agriente, du diocèse de Lyon, se propose de publier une seconde édition de son ouvrage sur le cardinal Mermillod. Ce volume, approuvé par un grand nombre d'évêques, pourrait bien être donné en prix dans nos maisons d'éducation. — L'église de Belœil, diocèse de Saint-Hyacinthe, a été réduite en cendres, le 7 du mois courant. — Des excuses mutuelles ont mis fin au différend entre les autorités du collège d'Ottawa et le Père Whelan. Du haut de la chaire, ce dernier a dit: " Il a été convenu, il y a deux jours, entre l'éditeur du journal de l'Université et moi, que notre premier devoir était d'exprimer publiquement notre profond regret du scandale occasionné par la misérable dispute survenue entre nous, et de réparer par tous les moyens en notre pouvoir le mal que cela a pu faire. L'occasion se présente ce matin, et ici, en votre présence, je regrette humblement et reconnais entièrement ma participation à l'offense. Je vous demande pardon ainsi qu'à ceux que j'ai offensés. "

Le Père Whelan a dit ensuite qu'il offrait une réparation à une personne directement atteinte par un article paru dans le " Calendar " du mois de novembre.

Le Père Fallon a succédé au Père Whelan et a déclaré qu'il était de son devoir de se joindre à ce dernier pour déplorer le scandale causé par leur regrettable discussion publique, demander pardon pour la part qu'il a prise à l'offense et avoir permis la publication de remarques offensantes pour certaines personnes.